

Fraternidad vence en el 17º Festival Fallero en un Teatro Castelar abarrotado de público

14/12/2015



La Falla Fraternidad ganó el primer premio gracias a su trabajado playback | Jesús Cruces.

Los falleros dejaron a un lado ayer sus tradicionales trajes alicantinos para disfrutar de una de sus citas más esperadas, la décimo séptima edición del Festival Fallero (Concurso de Playbacks), que tuvo lugar en el Teatro Castelar. Ocho de las nueve comisiones falleras de la ciudad plasmaron sobre el escenario el resultado del esfuerzo que realizan durante meses para preparar las coreografías, el vestuario y el maquillaje. Este año la Falla Fraternidad se hizo con el primer premio por una

divertida y original actuación en la que los más pequeños tomaron el protagonismo. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, sorprendió a los asistentes al participar en la actuación musical de la Junta Central de Fallas.

Tras cerca de tres horas de actuaciones, el jurado escogió a los vencedores del 17º Festival Fallero en el que participaron más de 150 personas entre niños y adultos. Fraternidad se alzó con el primer premio con su número musical "Revolution Children", basado en el Musical de

la película infantil *Matilda*. En segundo lugar quedó la Falla El Huerto por "Game Over", con el que destacó al recrear el mundo de Mario Bros, sonidos, vestuario y escenario incluido. El propio Mario tuvo que salvar en el escenario a la Princesa Peach de las garras de enemigos como Donkey Kong. La Falla Zona Centro obtuvo el tercer puesto con "Clown Party", actuación de payasos infantiles en el que los colores, el vestuario y maquillaje destacaron por su calidad.

Por otro lado, el niño Jonás Tébar de la Falla Fraternidad, e Iván García de El Huerto, obtuvieron los premios Estrella Infantil y Adulta, respectivamente, por su sobresaliente interpretación.



La recreación del videojuego Super Mario de El Huerto deleitó a pequeños y grandes | Jesús Cruces.

Un año más el éxito de este festival fue patente incluso antes de su realización, pues volvieron a agotarse las invitaciones con suma rapidez. El público asistente disfrutó y aplaudió a cada una de las actuaciones y se divirtió debatiendo, durante el descanso, quiénes serían los vencedores de la noche.

Cada comisión escogió diferentes temáticas y una de las actuaciones musicales más aplaudidas fue la de la Falla El Trinquete que representó la exitosa película *Frozen*.

A lo largo de la gala se realizaron diversas conexiones en directo con la zona de las bambalinas, pues se entrevistó a algunos de los participantes tras sus actuaciones, si bien antes, estas se presentaron a través de un vídeo introductorio de cada comisión. Además se contó con la participación del Gimnasio Espadas mientras el jurado deliberaba.

Durante la entrega de premios se produjo una confusión

con los sobres de los ganadores, pues en un principio se anunció que la Falla El Huerto había obtenido el tercer puesto en lugar del segundo, incluso la comisión subió a recoger el premio, error que provocó los murmullos del público.



En este festival participaron pequeños de tan solo tres años. Falla Zona Centro | Jesús Cruces.

El presidente de la Junta Central de Fallas, José Luis Cuenca, se mostró contento con el éxito de esta nueva edición, la primera desde que él fue elegido para dicho cargo. Cuenca aprovechó durante el acto para animar a los falleros de la comisión de la Falla San Francisco de Sales a participar en el décimo octavo Festival Fallero, pues este año no lo han hecho debido a que "ningún miembro ha podido encargarse de su organización", según indicó. Cabe recordar que esta actividad se realiza para favorecer la convivencia entre las diferentes comisiones.

La anécdota de la noche llegó durante el número especial de la Junta Central de Fallas, "Hoy no me puedo levantar", en el que se interpretaron algunos de los éxitos de Mecano. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, subió al escenario junto a los miembros la Junta, las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor. Con este gesto Alfaro se convirtió en el primer alcalde de la ciudad que ha participado durante su mandato en este festival.

https://www.youtube.com/watch?v=njnaBn_alm0&feature=youtu

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=109|limitstart=0|limitcount=
0}
```



